

Seit 7. Jänner 2021 sind wir wieder gemeinsam an Bord der VS Sattledt, unserem Schulschiff, im Distance Learning unterwegs.

Alle Schülerinnen und Schüler wurden regelmäßig mit Lernpaketen versorgt und arbeiteten zu Hause oder in der Betreuung in der Schule an ihren Aufgaben. Das gesamte Lehrerteam und ich sind sehr stolz auf euch, ihr habt das großartig gemeistert. Gratulation!

Auch Ihnen, liebe Eltern und Großeltern, ein ganz großes DANKE!

Unsere sogenannten "Klassenkajüten", die sich an Bord der VS Sattledt befinden, wurden auch in diesem Schuljahr eingerichtet und sind auf unserer Homepage <u>www.vssattledt.at</u> zu finden. In den einzelnen "Klassenkajüten" entdeckst du/entdecken Sie alle gesendeten Kunstwerke der Kinder (Klassentierzeichnung, Fasching-Klassentier- Larve). Einfach sehenswert!

Am 5. 2. 2021 ist es endlich soweit – das Schiff der VS Sattledt legt im Hafen an und die Semesterferien beginnen. Vorsicht – sie wurden um eine Woche vorverlegt. Alle aktuellen Termine und Informationen findest du /finden Sie wie immer auf unserer Schulhomepage. Mit 15.2.2021 starten wir wieder mit dem Unterricht laut Stundenplan. Hurra, da sehen wir uns ja alle wieder. Ganz besonders auf DICH und DICH und DICH freuen wir uns schon so sehr.

Wir sind so froh, dass es dich gibt!

Bring an diesem Tag deine fertige "Fasching – Klassentier – Larve" mit und gib sie gleich deiner Lehrerin. Wir sammeln diese in der Schule.

Im Juni 2021 findet unser versprochenes "Fest der Klassentiere" statt. Genaueres dazu erfährst du rechtzeitig von deiner Klassenlehrerin. Juhu!

Nun wünsche ich euch/Ihnen recht schöne Ferien und vergesst nicht...am 15.2.2021 warten wir in der Schule speziell auf DICH.

Lore Brunner/Schulleiterin



